

Edito

Innovation et soins infirmiers

L'innovation est sur toutes les lèvres et peut dès lors paraître comme un concept récent, une mode que chacun essaie tant bien que mal de suivre, une tendance à ne surtout pas manquer.

Loin de vouloir s'adonner au difficile et vain exercice de lui trouver une définition consensuelle, nous l'abordons dans ce numéro du Journal de l'été sous différents angles.

D'abord, en se rappelant que **l'innovation est dans l'ADN de La Source** depuis sa création. Puis en détaillant la nécessaire démarche d'**acculturation** et l'apport **des science de l'implantation** afin d'en assurer un déploiement optimal. Vous aurez également l'occasion de découvrir deux démarches d'innovation, l'une à propos du **télé-suivi** de patients dans le contexte sanitaire que nous connaissons, l'autre sur l'implication de plus en plus importante et fréquente des **pairs-praticiens**, non seulement en milieu clinique mais également dans la formation.

Nous donnons ensuite la parole à deux étudiantes de La Source qui s'expriment au sujet de leur **expérience lors du module dédié à l'innovation**.

Pour finir, coup de projecteur sur l'**Empowerment Fondation** qui « milite pour une bonne gouvernance du digital et pour que les nouvelles technologies se développent au service de l'humain et non à ses dépens ».

Nous vous souhaitons une bonne lecture et, d'ores et déjà, une très belle pause estivale, que nous espérons la plus décontractée, reposante et sereine possible.

Continuez à prendre soin de vous !

Patrick Lauper
Membre du comité de rédaction
du Journal La Source
Secrétaire général
Institut et Haute Ecole
de la Santé La Source